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Orador Turma UNIPE 2003.1 

 

 Magnífico reitor Monsenhor Marcos Augusto Trindade aqui 

representado pelo Pró-Reitor de Ensino de Graduação professor Dr. 

José Loureiro Lopes; 

 Ilma. Sra  coordenadora do curso de administração professora 

Dra. Raquel Joffly Abath; 

 Ilmo Sr. Lindenberg Vieira da Cunha presidente da Câmara 

dos Diretores Lojistas; 

 Ilmo Sr. José Gonzaga Sobrinho diretor presidente do 

Atacadão do Rio do Peixe; 

 Professoras e professores presentes; 

 Amigas e amigos concluintes; 

 Senhoras e Senhores.  

 

 Um fato por demais relevante, inspira esta solenidade: A 

conclusão do curso de Administração do Unipê, turma 2003.1, pelos 

alunos aqui presentes que souberam ser exemplos de virtude, 

honestidade, amor ao estudo e crença na administração. Por isso, 

são merecedores do respeito e admiração de toda sociedade 

pessoense, e especialmente da classe dos administradores. A 

alegria e a esperança estampada em nossas fisionomias, tornam 

realidade o sonho acalentado durante vários anos nos bancos 

escolares, ou seja, de nos tornarmos administradores.  

  Agradecemos aos nossos pais que nos deram o dom da vida, 

alguns deles já não estão mais entre nós, mas sei que onde 

estiverem, estarão  orgulhosos das administradoras e 

administradores que nestes próximos dias estarão colando grau.  
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 Agradeço a toda turma que me conferiu a honra de 

representá-los como seu orador. Ser orador da turma nesta 

solenidade,me enche de orgulho e prazer, também não deixa de 

representar um desafio, pois dizer para meus colegas do sucesso e 

dos espinhos de tão relevante profissão e ainda estando sob a 

vigília de renomados profissionais, e também sob os olhares de 

meus antigos e atentos professores, de ontem e de sempre, refiro-

me à mestra Maria Luiza, aos mestres Lúcio Mariano e Gustavo 

Olímpio através de quem estendo o reconhecimento a todos os 

demais docentes e presto particular agradecimento pela paciência e 

pelo mérito de ajudarem na formação da nossa identidade 

profissional.    

  Em nome da turma agradeço ao nosso reitor Monsenhor 

Marcos Trindade, nosso Paraninfo, que tem conduzido os caminhos 

do Unipê com sabedoria ao longo dos anos, ao empresário José 

Gonzaga Sobrinho,nosso patrono, a nossa madrinha Luciana 

Mesquita, nossos padrinhos: Fernando Milanez e João Gonçalves 

Sobrinho e ao senhor Lindenbergh Vieira da Cunha de quem nossa 

turma herda o nome.   

  Hoje, a universidade é a instituição preparada legítima e 

legal para formar o homem para a vida, porém é o mercado de 

trabalho que vai certificá-lo com o selo de aceitação, 

reconhecimento e remuneração. Assim, desenvolver as habilidades 

profissionais é uma das tarefas da academia, mas é o individuo que 

terá que escolher quais delas deseja obter. O Unipê pode 

certificarmos com um título de bacharel pois a universidade pode 

fazer muito, mas encontra fortes limitações: Seja no tempo, nas 

estruturas, nos sistemas, nos currículos ou até nas limitações 

legais. 
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Voltando, neste momento, os nossos olhos para o passado, 

digo que não é tão óbvia a escolha do curso e de como devemos 

nos preparar para o futuro profissional. Muitos aqui podem ter 

escolhido a profissão de administrador pelo lugar-comum, por ser 

próximo a sua casa, porque pôde custeá-lo, ou por qualquer outro 

motivo. Entanto, saio do Unipê convencido, de que se no passado 

alguns dos aqui presentes tiveram pensamento semelhante, posso 

afirmar que com o passar dos anos, das batalhas diárias vencidas, 

e pela união do convívio de amigas e amigos que conhecemos por 

termos escolhido a mesma profissão, fez com que saíssemos da 

universidade, que tão bem nos acolheu, realizados e totalmente 

identificados com a profissão de administrador. 

 Lembremo-nos, que as alegrias e os dias floridos não serão 

eternos. Não faltarão horas que  veremos desfalecer o entusiasmo 

e os ânimos. Para estes momentos difíceis só encontraremos um 

bálsamo: o amor à profissão que escolhemos e as nossas 

consciências. Este será o melhor refúgio nos dias tristes de nossas 

vidas, o agasalho nas horas de tempestade. 

 Ao administrador cabe papel de destaque na vida de uma 

nação. Sublime é a missão do profissional administrativo, difícil a 

sua tarefa, grande a sua responsabilidade. Deste modo, meus 

amigos e amigas, a vida do administrador no seu labor diário, reflete 

não só a luta em prol do engrandecimento das organizações, mas, 

também, oferecer oportunidade aos mais fracos e desvalidos, 

ajudando a todos a construir no seu dia a dia,  sua cidadania plena, 

pois só assim estará ajudando a construir uma nação forte, 

respeitada e independente.  

 Deveremos seguir como administrador os ensinamentos de 

Cristo: “Saber separar o joio do trigo!”. É a sua fé em si e  sua fé em 
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Deus que o conduzirá a alcançar progressivamente a sua própria 

realização. Esta fé ou chama, será a nossa energia renovada a 

cada instante.  

 Agradecendo por este momento, desejo a todos muitas 

felicidades e sucesso na nova vida que iniciamos. Boa sorte a 

todos,  Boa noite e muitíssimo obrigado.    


